

Aus dem Kreis unserer Mitglieder

von Bernd Heimann

Veränderungen im Vorstand

In der Hauptversammlung am 17. April 2001 wurde der Vorstand erweitert, einige Positionen neu geregelt, und der Posten des 2. Vorsitzenden neu besetzt. Wegen Ablauf der Wahlzeit und durch Verzicht auf eine Wiederwahl schied der langjährige Stellvertreter Gerd Gehlenborg aus dem Vorstand aus.

Seit 1990 gehörte Gerd Gehlenborg dem Vorstand an. Seit seinem Eintritt in den Vorstand gehörte seine Liebe der Schweger Windmühle. Mit Akribie, Sachverstand und mit viel Liebe zum Detail hat er das alte Bauwerk betreut und bis heute bestens in Schuss gehalten. Seit unser verdienstvoller „Mühlenvater“ Josef Vodde um 1995 in den verdienten Ruhestand trat, war Gerd Gehlenborg allein verantwortlich für alles was sich in der Mühle und drum herum tat. Der Aufbau des alten Göpels war allein sein Werk Back- und Göpelhaus sind z.Z. in sehr gutem Zustand. Gerd Gehlenborg war ein würdiger Nachfolger von Josef Vodde

Für seine unermüdliche Arbeit gebührt ihm Dank und Anerkennung.

Der Vorstand bedauert Gerd Gehlenborgs Entscheidung und wünscht ihm für die Zukunft Gesundheit und Zufriedenheit

Paul Arlinghaus aus Schwege wurde in den Vorstand und zum Stellvertreter des Vorsitzenden gewählt.

Zum Vorstandsmitglied und damit Leiter des im Aufbau befindlichen Archivs wurde **Raimund Pradel** gewählt.

Zuständig für Organisation und Brauchtum ist als Vorstandsmitglied zukünftig **Rainer Buske** tätig.

Der bisherige stellvertretende Schriftführer **Martin Glandorf** wird zukünftig der Medienbeauftragte des Vereins

Somit setzt sich der neue Vorstand wie folgt zusammen:

- | | |
|-------------------|--------------------------|
| 1. Vorsitzender: | Bernhard Heimann, |
| 2. Vorsitzender: | Paul Arlinghaus, |
| Kassenführer: | Benno Fangmann, |
| Stellvertreter: | Hedwig Seeger, |
| Schriftführer: | Karl Mönkediek, |
| Archiv: | Raimund Pradel, |
| Medienbeauftr.: | Martin Glandorf, |
| Orga,+ Brauchtum: | Rainer Buske |

Liebe Vereinsmitglieder, wir freuen uns über jede Anregung, jeden Vorschlag aber auch über konstruktive Kritik. Bitte wenden Sie sich an eines der Vorstandsmitglieder.

Wir sammeln historische Schriftstücke, Urkunden und Bilder. Bitte stellen Sie uns diese wenigstens zum Kopieren – zur Verfügung. Selbstverständlich erhalten Sie die Originale zurück, wenn das gewünscht wird.

Der Leiter unseres Archivs, Herr Pradel und seine Mitarbeiter, Hedwig und Gisela Schwarzkopf, sowie Herr Klänelschen freuen sich über jede Ansprache.